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                                   DU   13   OCTOBRE   2021 
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          Une trentaine d'adhérents sont présents à cette assemblée générale dont le 
déroulement est présenté par le vice-président Jacques Amiot. 
            Puis le Président dresse, dans un large tour d'horizon, un état des lieux 
chez la FFB, le Comité d'Anjou et chez nous, club de Chinon, après cette longue 
et difficile année de Covid-19. 
 
            Le club affiche une reprise laborieuse et affiche à ce jour une perte de 
10% de l'effectif initial. On doit cependant se réjouir de la présence de sang neuf 
avec la mise en place d'un nouveau cours assuré par Jacquy Radigois, soit 8 
élèves qui viennent s'ajouter aux 4 dont l'apprentissage de 1ère année a été 
brutalement interrompu par les contraintes sanitaires. 
 
            Yolande Huault présente son 17ème bilan financier avec la précision et 
la clarté qu'on lui connaît. L'année 2020/2021 se solde par un excédent de 791 
euros.  
            Ses comptes sont approuvés par le Commissaire aux comptes Monsieur 
Genet, lequel la félicite pour sa gestion : L'assemblée donne quitus. 
 

            Le Président reprend la parole pour échanger avec l'assistance sur les 
objectifs des 12 mois à venir, à savoir :  
• la meilleure participation possible du club aux tournois de soirée organisé 
par le club de Thouars 
• la reconduction d'un Patton à Chinon 
• la participation de Chinon à la Coupe des clubs, signalant au passage que 
deux équipes, à savoir Sallé - Campani et Radigois - Guindeuil, ont été qualifié 
pour la finale 2021 
•  
            Il indique enfin que le club a investi récemment dans l'achat d'une 
machine à dupliquer des des cartes dont les fonctions présentent l'avantage de 
programmer soit des donnes aléatoires, soit des donnes pour jouer Sans Atout ou 
à la Couleur, des donnes de manche ou de chelem, etc...... 



 
 
            Les joueurs n'auront donc plus à battre ni à assurer la distribution en 
début de tournois, ni à rentrer le diagramme dans les Bridgemates. 
 
            C'est un gain de temps et la fin d'une fastidieuse manipulation source 
d'erreurs, sans compter l'intérêt pour les formateurs de présenter aux élèves des 
donnes en relation avec le cours dispensé. 
 

            Le Président remercie Michel Augry pour avoir oeuvré auprès de qui de 
droit au Centre Nucléaire de Production d'Electricité pour faire connaître le club 
de bridge de Chinon. Son action a abouti à l'arrivée au club de 5 élèves confiés à 
Jacquy. 
 

            Il indique enfin que les tournois du vendredi soir reprendront le 1er 
vendredi de novembre. Il est ouvert à tous mais principalement aux élèves dont 
la formation est arrivée à son terme mais qui sont réticents à commencer par le 
grand bain des lundis et/ou mercredis. Ce tournoi est piloté par Dany Chevillard.  
 
            Les élections qui vont clore l'assemblée générale et voir les 35 électeurs 
entériner la démission de Raymonde Leylavergne et l'entrée au Conseil 
d'Administration de Michel Augry et Daniel Lemouzy. 
 
           Le bureau quant à lui est composé de : 
 
• Président Loïc SALLE 
• Vice Président Jacques AMIOT 
• Trésorière Yolande HUAULT 
• Trésorier adjoint Daniel LEMOUZY 
• Secrétaire Jean-Pierre BARRAU 
 

                                                                                                         Le Secrétaire, 
                                                                                                           J.P. Barrau 
 

 


